

1740.

ORDRE *du Mérite.* (PRUSSE.)

Institué par Frédéric II, roi de Prusse, en 1740; l'année même de son avènement à la couronne.

Ce prince le créa pour remplacer l'ordre de la Générosité, dont nous avons parlé sous la date de 1665, et il le destina principalement au militaire. Il pensoit alors à cette guerre contre Marie-Thérèse, reine de Hongrie, qui eut pour objet et pour fruit la conquête de la Silésie; et il préparoit des moyens d'émulation et de récompense pour les officiers de ses troupes.

L'ordre du mérite de Prusse n'est composé que d'une seule classe.

Sa marque est un ruban noir liseré d'argent, auquel est attachée une croix d'or à huit pointes, émaillée gros bleu, anglée de quatre aigles d'or, couronnés, portant en tête la lettre F couronnée d'or, et sur les trois branches, ces mots, *pour le mérite*, distribués ainsi qu'il se voit, pag. 294, pl. XXIII, n° 2.